



Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

14. Juni 2017

Sehr geehrter Herr Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien:

Die Stadt Leverkusen tritt an Straßen NRW, die Stadt Köln und den Nahverkehr Rheinland heran mit dem Ziel, auf der neuen A-1-Brücke eine Schienenverbindung für eine Stadtbahnlinie nach Köln einzuplanen und umzusetzen.

Begründung:

Neue Mobilität muss auf den Ausbau des ÖPNV setzen. Nur so können die Autoverkehre verringert und die Leverkusener Straßen entlastet werden. Ein Stadtbahn trägt – da elektrisch betrieben - zudem im besonderen Maße zur Reduzierung von Lärm und Feinstaub bei. Der Neubau der A-1-Brücke bietet die einmalige Chance einer direkten ÖPNV-Verbindung zu den westlichen Kölner Stadtteilen und zur Firma Ford.

Mit freundlichen Grüßen
Gerd Wölwer